
Erntedankfest-Dienst
Aktualisiert Sonntag, den 30. Januar 2011 um 15:12 Uhr

Am 31. Dezember - am letzten Tag 2010-jährig gab es einen Gebet-Dienst.

  

  

Leute, die sich versammelten, haben Lob und Erntedankfest unserem Herrn für Sein reichliches
Segen in diesem Jahr emporgehoben.

  

Jeder Bruder und die Schwester haben kurz erzählte darüber, welche Erfolge in der Arbeit, der
Studie, dem Dienst, eine Familie sie wegen der Hilfe des Gottes erreicht haben. In unserem
Leben treffen wir uns nicht nur gut, sondern auch die negativen Momente. Aber, gerade in
Schwierigkeiten, fangen wir an, ausgesprochen zu verstehen, wie der Herr uns in dieser Zeit
nah ist. Und Er streckt im wunderbaren Image Seine Hand der Hilfe.
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Es war sehr freudig, um zu erfahren, dass in diesem Jahr viele Geschwister angefangen haben,
an Kirchdienstleistungen teilzunehmen. Zum Beispiel hat Schwester Svetlana Melnikova in
diesem Jahr organisiert und führt Dienst von "Mamas im Gebet". Schwester Svetlana
Semenova hat sich über das Segen geteilt, das sie erhalten hat, am Dienst von Kindern
teilnehmend. Bruder Andrey Malyhin erzählte über den Dienst in Gefängnissen und Häusern für
im Alter davon. Herz füllt die Heiterkeit, dass die Verbrecher, die im Gefängnis sind, das
Evangelium lesen. Viele von ihnen werden bessert.

  

Sehr freudiges Ereignis war Brüder, die aus den Rehabilitationszentren kamen. In der
Vergangenheit - Süchtigen, und jetzt - unsere Brüder, die aktiv am Kirchdienst teilnehmen. Ihre
Eltern, Frauen wer, haben Hoffnung praktisch verloren, haben persönlich gesehen, wie Gott die
Person ändern kann, und jetzt alle theyr Familien Kirche besuchen und sich Kirchleben
anschließen. Und ihre Kinder mit dem Vergnügen besuchen am Sonntag Schule.

  

Das Leben des Christen ist sehr verschieden und überraschend. Wir stoßen, weil nächster
2011 zu uns vieles Segen vom Gott bringen wird. Wir verherrlichen den Herrn für Seine
grenzenlose Liebe. Und im nächsten Jahr, zweifellos, noch werden viele Menschen Jesus
akzeptieren, weil theyr Herrn und Retter besitzen.
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